



たけのこ保育園
令和2年6月1日発行

もうすぐ梅雨期に入ります。雨が降る日は多くなりますが、雨の日でも子どもたちは元気いっぱい。室内で気になる玩具を手にして保育士に盛んにアピールしてみたり、音楽に合わせて体をゆらゆらさせたりポーズを決めたり・日に日に遊びの幅が広がって成長を感じます。室内遊びに体操やリズムを取り入れながら、子どもたちの気持ちを発散できるようにしたいと思います。

5月から新しいお友だちが入園し、にぎやかになった保育園です。それぞれの秘めたパワーを生かして夏に向けて、暑さに負けない丈夫な身体づくりを目指します。



《 6月の保育目標 》

- ・梅雨期の衛生面や保健に留意し、快適に生活できるようにする。



お知らせ と お願い

<6月4日はむし歯予防デー>

・むし歯予防のためには歯磨き習慣が大切です。むし歯は虫歯菌が糖類をえさにして酸を発生させて歯を溶かしていきます。特に乳歯はむし歯になりやすく進行も早いといわれています。仕上げ磨きをしてあげると、スキンシップにもなります。毎日歯磨きの習慣を身につけ、むし歯にならないようにしましょう。

<早寝早起き！>

・梅雨に入ると気温、湿度の変化が激しく体調を崩すお子さんが増えることも考えられます。早寝早起きを心がけ安定した生活リズムで毎日元気に過ごせるようにしましょう。



《6月の予定》

- 5日(金) 身体測定
- 12日(金) 内科健診
- 16日(火) お楽しみ会
- 18日(木) 避難訓練

こどもの心の中??? (3歳児)

🌀3歳児になると、ごっこ遊びや見立て遊びを盛んに楽しむようになります。この頃になると記憶力が育ち、家族で行ったレストランの様子やテレビなどで見たヒーローやヒロインの姿を再現して、イメージの世界で遊ぶことができるようになるからです。そして、好きな対象になりきって遊ぶことで、想像力や表現力も育っていきます。



🌀この時期には、友達への関心が高まります。といっても、子ども同士の個々のつながりは、まだそれほど強くありません。一緒に遊んでいくうちに「この子と遊ぶと楽しいな」などと感じ始め、友達と遊ぶ楽しさに気づき始めます。遊びのアイデアを出す子がいると、その子が魅力的に感じられ、「また、一緒に遊びたい」という気持ちになり行動を共にする、といった姿が見られます。

ただし、友達への関心には個人差があります。一人遊びが好きでも大丈夫！楽しく遊んでいるのなら、特に問題はありません。